

Moto Club mc8.60

Organisation de sorties moto à but touristique

Siège social : chez M. F. Thibault, 22 bld Hélène Boucher 51510 Fagnières
mc8.60@free.fr | www.mc860.fr



• 18 septembre, karting de Belval :

8 motos, 11 personnes pour une virée dans le vignoble champenois et une arsouille au karting de Belval. Début de matinée maussade avec du brouillard et pluie fine, ce qui n'a pas empêché notre Claudius de nous faire passer par une petite route (sans nom nous dit le GPS) très champêtre voire absente de bitume par endroit.

Bon repas dans une paillote à Damery au bord de la Marne puis direction le karting de Belval où nos pilotes se sont bien battu voire ont tondu l'herbe, dérapages, têtes à queue etc. enfin une très bonne journée qui s'est finie avec un beau soleil.

• 23 octobre, Pays d'Othe :

7 motos, 7 hommes....et oui aucune femme pour cette sortie qui a commencé par un froid à 0° et un brouillard très dense.

Par la suite un très beau soleil et des routes bien sèches, un régal. Déjeuner au restaurant "Au cochon qui s'éveille », très bon et très copieux, agrémenté de rigolades, nous y retournerons.

L'après-midi balade dans l'arrière-pays d'Othe et manque de chance, la pluie est venue nous accompagner pour le reste de la journée. Très bonne journée entre potes.

• **Dimanche 13 novembre**, nous nous sommes attablé pour notre repas de fin d'année. Très bon repas et de la bonne humeur pour tous(tes), les adhérents présents ont tous été ravis pour ce moment passé ensemble. Puis le moto club a offert le champagne pour clôturer ce déjeuner.

Le moto club MC8.60 souhaite à tous les Fagniérots de très bonnes fêtes de fin d'année.

